

### ¿En qué consiste el proceso para convertirse en una National PTA School of Excellence?

Al inscribirse en el programa, su PTA y los administradores de la escuela establecen un compromiso de un año para identificar y poner en práctica un plan de acción para la mejora escolar basado en los Estándares Nacionales de National PTA para la Colaboración Familia Escuela y en información del Centro para la Participación Familiar de National PTA.

A través del programa, hará varios pasos diseñados para ayudar a su PTA a construir comunidades escolares inclusivas y acogedoras en las que todas las familias colaboran para enriquecer la experiencia educativa y el bienestar general de los estudiantes.

Se le designará como School of Excellence *si completa los primeros cuatro pasos* del programa:

- **Paso Nro. 1: Inscribirse y dar los primeros pasos**  
Inscríbese en [PTA.org/Excellence](https://www.pta.org/excellence) y comience a reunir información de la comunidad usando nuestra encuesta de referencia y la guía de la sesión de escucha.
- **Paso Nro. 2: Reúna y analice los comentarios de la comunidad**  
Reúna los comentarios de su comunidad, analícelos y complete el Formulario de los Comentarios de la Comunidad. Este le brinda la oportunidad de contar a National PTA a quién escuchó, qué escuchó y cómo usará esta información para mejorar su comunidad escolar.
- **Paso Nro. 3: Diseñe un plan de acción Excellence y verifíquelo con su comunidad**  
Utilizando las opiniones de la comunidad, usted desarrollará un plan de acción Excellence para fortalecer la colaboración familia-escuela en las áreas de interés seleccionadas. Durante el año escolar, participará de capacitaciones y seminarios virtuales de National PTA y consultará la hoja de ruta. Antes de completar el Formulario del Impacto en la Comunidad (Paso Nro. 4), realizará una encuesta final o convocará a otras sesiones de escucha para ofrecer a la comunidad la oportunidad de compartir su opinión sobre las iniciativas que pusieron en práctica.
- **Paso Nro. 4: Reflexionar sobre los avances y resumirlos**  
Reflexione sobre los comentarios recibidos y complete el Formulario del Impacto en la Comunidad. Esta es su oportunidad para contar a National PTA lo que ha hecho para mejorar el enfoque de su comunidad en el área escogida y sus consecuencias.
- **Paso Nro. 5: Celebrar su excelencia**  
National PTA brinda consejos y herramientas para ayudar a las PTA locales a celebrar su designación en sus respectivas comunidades. Las Schools of Excellence recibirán una pancarta y un kit de celebración por correo. National PTA también ofrece oportunidades para que las Schools of Excellence actúen como líderes en el campo de las colaboraciones familia-escuela.

¡National PTA está para ayudarle a alcanzar la excelencia! Durante el transcurso del programa, recibirá una guía paso a paso y oportunidades para hacer contactos con la intención de conseguir apoyo y recibir opiniones, identificar y alcanzar sus metas y obtener su reconocimiento.

Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a [Excellence@PTA.org](mailto:Excellence@PTA.org).